

Cuba reporta 699 nuevos casos con Covid-19 y cuatro fallecidos



Cuba reportó este miércoles 699 nuevos casos de Covid-19 y cuatro muertes en las últimas horas.

La Habana, 24 feb (RHC) Cuba reportó este miércoles 699 nuevos casos de Covid-19 y cuatro muertes en las últimas horas 24 horas, con lo cual el país acumula 308 decesos a causa de esa enfermedad y 46 mil 896 diagnosticados.

En la conferencia habitual de prensa, el director de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública, Francisco Durán, señaló que hasta la fecha permanecen 19 mil 328 pacientes ingresados, de ellos, dos mil 824 sospechosos, 11 mil 875 en vigilancia y cuatro mil 629 activos con la enfermedad.

Para la detección del coronavirus SARS-CoV-2, patógeno causante de la Covid-19, se estudiaron la víspera 18 mil 792 muestras y en Cuba han analizado dos millones 319 mil 222 PCR en tiempo real.

El doctor comentó que de los casos detectados 685 son autóctonos y 14 importados; mientras que 666, el 95,2 % fueron contactos de casos confirmados, para un acumulado de 41 969 (89,4 %).

En tanto, 14 personas (2,0 %) tuvieron fuente de infección en el extranjero para un acumulado de 4 670 (9,95 %) casos con esta fuente de infección a lo largo de la epidemia y en 19 pacientes (2.7%) aún no se precisa la fuente de infección, acumulándose 257 casos (0,5 %)

Durán manifestó que en la jornada de ayer 14 (2,0%) pacientes estaban vinculados con viajeros internacionales, acumulándose 10 499 (26,2%) y 322 (46.1 %) fueron asintomáticos al momento del diagnóstico, por lo que se acumulan 24 466 (52.2%) casos asintomáticos.

Fueron del sexo femenino 389 y del sexo masculino 310.

Atendiendo a los grupos de edad: menores de 20 años: 83; de 20 a 39 años: 208; de 40 a 59 años: 259 y más de 60: 149 casos.

De los 46 896 pacientes diagnosticados con la enfermedad, se mantienen ingresados 4 629, de ellos 4 573 con evolución clínica estable. Se acumulan 308 fallecidos (cuatro en el día), dos evacuados, 54 retornados a sus países, 924 altas del día, se acumulan 41 903 pacientes recuperados (89,3%).

Se atienden en las terapias intensivas 56 pacientes confirmados, de ellos 32 críticos y 24 graves.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/248717-cuba-reporta-699-nuevos-casos-con-covid-19-y-cuatro-fallecidos>



Radio Habana Cuba